



Desmienten nuevo cambio de fecha en sesión sobre electricidad

- El priísta que falte se entenderá que apoya la iniciativa: Moreira
- Opositores analizan si pernoctarán en San Lázaro

GEORGINA SALDIERNA/P4Y5

Falso, rumor de que se pospondrá la sesión de la reforma eléctrica

GEORGINA SALDIERNA

En la Cámara de Diputados se barajó ayer la posibilidad de que de nuevo se pospusiera la sesión, prevista para este domingo, en la que se votará la reforma eléctrica; sin embargo, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, rechazó esa versión y resaltó que se discutirá y sufragará mañana con los 12 puntos propuestos por la oposición.

En un tuit, el político poblano pidió al *Priísta* no confundirse ni querer confundir con la presunta postergación y pidió que cada quien asuma su papel y responsabilidad frente a sus electores y la patria.

“¿Va por México o Va por Iberdrola? Ustedes decidirán libremente”, añadió, mientras en la web circula un video en el que se pregunta a quién representa la coalición opositora por qué insiste “en traicionar a la patria y entregar los recursos de los mexicanos a extranjeros”.

A dos días de la sesión circularon versiones en San Lázaro sobre la postergación a petición de Morena, frente a la posibilidad de que avanzaran las negociaciones para lograr el apoyo del PRI a la propuesta del Ejecutivo.

Trascendió que el dirigente priísta, Alejandro Moreno, habría pedido a cambio del respaldo, además de la gubernatura de Hidalgo, la de Oaxaca, donde su partido enfrenta dificultades para ganar las elecciones en junio próximo.

Mier salió a ratificar que la sesión se efectuará mañana, si bien diputados del bloque mayoritario esperan que esa información se confirme o modifique durante el conclave de este sábado.

Por lo pronto, Rubén Moreira,

coordinador del PRI, advirtió a sus correligionarios que si alguien falta sin causa justificada se entenderá que apoya la iniciativa, y quien vote a favor faltará al mandato del Consejo Político Nacional.

También destacó que la bancada priísta tomará todas las provisiones para que ningún bloqueo les impida estar en el recinto parlamentario para sufragar en contra, tras dar su apoyo a las decisiones de Alejandro Moreno.

Ante el anuncio de que habrá manifestaciones a las afueras de San Lázaro y el temor de que bloqueen el acceso, los integrantes de la coalición Va por México analizan si pernoctan hoy en la Cámara de Diputados, para asegurar su presencia al día siguiente, o si llegan muy temprano mañana, mientras los de Morena y aliados optaron por la segunda alternativa tras concentrarse en un hotel cercano.

Desde ayer se instaló frente a San Lázaro un reducido número de integrantes de Frente Nacional Obradorista, quienes demandan juicio político contra la legisladora perredista Edna Díaz, a quien se señala de recibir instrucciones de un presunto cabildero extranjero.

Difícil que salga: Monreal

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, consideró complicado que la reforma salga, ya que la bancada del PRI en San Lázaro, luego de la resolución de su Consejo Político, no podrá dar todos los votos requeridos, además de que “se antoja difícil que pudieran deslindarse del bloque opositor, con el cual mantiene una alianza electoral”.